
                         BREVES DE CTL

Suite  le 11/12/2020 à 15 H du CTL du 10/12/2020 à 9 H. 

Présents :
Direction : Mme Desbois, Mme Deslandes, Mme Lenfant, Mme Denous.
Syndicats : Mme Guittard, Mme Pras, Mme Pénisson, Mme Thiennot, Mr Champagne, Mr 
Maugrion, Mr Bascoulergue, Mr Huvier, Mme Renaud, Mme Combes, Mr Oblin.

Cette suite de CTL a débuté à 15 h en audioconférence après le point sanitaire de 14 h 30.

5) Exécution du budget 2020 au 27 novembre 2020 

Et c’est reparti…

Du coup, direct sur les questions concernant le budget.
On a eu la confirmation qu’il restait de l’argent.

La demande a été faite sur le bien fondé
pour l’achat de nouveaux bureaux : réponse,
la DDFIP a donné son approbation
(approbation doit vouloir dire bien
fondé…).
Les armoires hautes ont été enlevées pour
être remplacées par des armoires basses. 
Solidaires a quand même fait remarquer que
les armoires qui étaient stockées pour être
enlevées c’étaient des armoires basses. Tout

ça, ce n’est qu’une question de taille.

Nous avons demandé si le reste du budget pouvait servir à changer les
poignées de portes rondes (et oui encore), « on vous l’a déjà dit, il faut
l’expertise de monsieur Bocquillon, ISST (Inspecteur Santé Sécurité au
Travail) et réponse sera faite au CHSCT »
Euh ! d’accord mais l’expertise de monsieur Bocquillon concerne
uniquement les portes coupe-feu… 
Bref, il n’y a plus d’argent au CHSCT et donc on connaît déjà la réponse
(NDLR).



6) Questions diverses

- Les jours de congés qui ont été supprimés lors du premier confinement sont-ils à jour
dans SIRHIUS ?
Oui c’est fait après avoir reçu les calculs des chefs de service, des correctifs ont même été
apportés pour certaines personnes dont il y avait une erreur de comptage…
Cela s’est déroulé en deux périodes : dans un premier temps les jours ARTT et ensuite les jours de 
congé. Il n’y a pas de solde négatif.

Vérifiez tous vos compteurs car de source sûre (y en une chez nous qui est concernée et ce 
ne doit peut-être pas être la seule) le compteur ARTT peut être négatif. Si c’est le cas 
rapprochez-vous des RH.

NRP : SGC et TH (traduction : Nouveau réseau de proximité : Service de Gestion Comptable et 
Trésorerie Hospitalière)

- Les classements des postes comptables seront connus pour les C1-C2-C3- la semaine 
prochaine au mieux et au plus tard début d’année 2021.
- Les postes de Conseillers aux Décideurs Locaux (CDL) sont déjà
attribués en local mais il n’y aura pas de diffusion officielle. Les cadres
concernés ont été avisés.

-La date de déménagement est prévue fin décembre, début janvier.
Pour les agents en télétravail, ils devront se rapprocher de leur chef de service
pour savoir s’ils doivent venir pendant le déménagement.

-Les affectations pour les agents ne nous ont pas été
communiquées mais ont été diffusées dès la fin du CTL
puisque « cela n’a pas à être évoqué lors de ce CTL ». En même temps, il n’y a 
plus de CAPL… alors quand ? Il est beau le dialogue social…

-Les courriers pour les collectivités ne sont pas encore faits.

- Le service des amendes va jouer aux chaises musicales : Un petit tour à la trésorerie
hospitalière avant de repartir vers le SGC et ensuite….

-L’agent de sécurité au CDFIP devrait rester jusqu’à la fin de la crise sanitaire.
Quand Solidaires demande si le contrat sera maintenu au moins jusqu’à la fin janvier.
La réponse est : « on ne sait pas encore » et quand on insiste en disant que ce serait 
bien de savoir et bien, on ne sait pas…



-L’interphone pour l’instant ne sert pas… Si ça fait comme le devis et l’installation : du jour
au lendemain il est opérationnel…

-Solidaires a demandé si les agents de la BDV garderaient leurs
ordinateurs portables quand ils fusionneront avec la DIRCOFI :
Madame Desbois nous a dit que c’était du matériel de la DDFIP et
« vous, si vous quittez le département vous ne partirez pas avec votre
ordinateur » ce à quoi nous avons répondu que là il n’y avait pas de
changement de département et qu’une compensation matérielle
pouvait être envisagée… Bien entendu, cela est en discussion avec la
DIRCOFI.
Non mais de quoi on se mêle !
Pour les bureaux, les chaises, les armoires : tout pareil, on ne sait
pas…

-Solidaires a aussi demandé le nombre de vacataires à ce jour et les services où ils étaient en renfort.
Ben on ne sait pas… Mais tous les services qui en avaient fait la demande ont eu une dotation de 
vacataires. On aura peut-être les chiffres la prochaine fois ?
Nous avons aussi demandé si (suite au recrutement de la ou du vacataire pour
le SPFE et dont la mission sera de scanner les documents pour les
télétravailleurs), les documents lourds (à savoir 50 à 100 pages) pourront être
envoyés sous ESCALE et si les agents pourront y avoir accès.
Là Madame Desbois a été surprise que nous soyons au courant et qu’elle est
en pleine discussion avec la cheffe de service pour les modalités mais
qu’effectivement il y a une nécessité d’avoir accès à ESCALE.

-Les recrutements spécifiques (recrutements de contractuels handicapés) pour
l’Indre seront de 1B et 1C qui devront suivre les formations initiales.

Re-convocation du CTL le 18/12/2020 au matin.


